

Keberhasilan Ditentukan Ketekunan, Sadar Tugas, Tanggungjawab, dan Ikhtiar

Selasa, 01-05-2012

Surakarta- UMS, Fakultas Psikologi UMS mengadakan seminar nasional dan call of paper. Seminar yang dilaksanakan di auditorium Moh. Djazman tersebut bertemakan "Aplikasi Psikologi Islami dalam Pendidikan Berkarakter". Dengan menghadirkan Dr. Habib Chirzin, Prof. Dr. Mastura Badzis, Prof. Dr. Kumaidi, dan Prof. Dr. Abdul Mujib sebagai narasumber. Dalam seminar tersebut Prof. Dr. Kumaidi, Guru Besar Psikometri Fakultas Psikologi UMS menjelaskan bahwa Keberhasilan selalu dimulai dari ketekunan, sadar tugas dan tanggung jawab, kuat mental menghadapi berbagai rintangan dan cobaan. "Ini semua akan mudah jika mahasiswa belajar dengan niat yang tulus, semata mencari ridlo Illahi dan mempunyai niat untuk mencari ilmu," ungkapnya, Sabtu (21/4).

Kumaidi menambahkan penerapan strategi, model, dan pendekatan pembelajaran ini selalu menjadi tantangan dosen agar lebih berusaha mencari dan menggali kreativitas dalam membelajarkan mahasiswa. Keberhasilan dalam menemukan pendekatan pembelajaran yang tepat dengan situasi dan kondisi kelas, tentu akan menjadi nilai tambah bagi para dosen.

Prof. Dr. Abdul Mujib, guru besar Psikologi Islam Fakultas Psikologi UIN Syarif Hidayatullah Jakarta berpendapat bahwa pengukuran karakter Islam perlu diupayakan, bahkan mungkin dipaksakan, baik dalam bentuk penelitian formal (skripsi, tesis dan disertasi) maupun penelitian non-formal. "Diharapkan pengukuran karakter Islam agar mampu membumikan ajaran Islam dalam tataran ilmiah Islami," paparnya.

Selain seminar nasional ini, juga diadakan call of paper yang membahas mengenai tema-tema tentang aplikasi psikologi Islami dalam pendidikan berkarakter. Dengan menghadirkan narasumber dari berbagai Perguruan Tinggi di Indonesia, seperti dari Universitas Diponegoro (UNDIP), Universitas Muhammadiyah Malang (UMM), Universitas Surabaya (UBAYA), Universitas Indonesia (UI), Universitas Muhammadiyah Surakarta (UMS), Universitas Muhammadiyah Kudus (UMK) dan masih banyak lainnya. (RN, ID).